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令和 2年 1月 22日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 74回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

令和 2年 1月 22日(水）16時から 17時 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（大会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員） 市野恵、加藤龍子、下村一夫、関雅夫、林繁八、森岡厚喜 

以上 6名 

事務局）中西 満 （代表取締役社長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

  ・11月、12月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（３）番組について審議・・・委員 

  

 

 

５．審議内容 

（１）番組審議「ちたまるラブリー♪」 

 

市野委員 ／・話が聞きやすく、ファンがついている 

・選曲のセンスが良かった 

・聴いている人がメッセージを送りやすい話し方が出来ている 
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関 委員 ／・リスナーのレスポンスがとても良いと感じた 

      ・話題が移る時の話のつなぎ方が良くなるとより良い 

      ・名鉄沿線の駅などを紹介する「Ｍ列車で行こう」のコーナーは 

       もう少し深い内容だと良かった 

       

加藤委員 ／・パーソナリティとして話し方が自然体で良い 

      ・新しい知識を紹介する話し方が上手い 

      ・話題を深めて本題をはっきりさせるとより良くなると感じた 

 

森岡委員 ／・決められた内容を紹介している話の内容が、原稿を読み上げているだけで 

物足りなく感じた 

      ・何かをしながら気軽に聞くことが出来る番組だと感じた 

 

林 委員 ／・この地域の情報が多く、地域の事がよく分かる番組 

      ・さらに幅広い情報があるとより良いと感じた 

      ・予定された説明はできているが、もう少し深みがあると良い 

      ・曲を流す場合は、曲の情報を紹介したほうが良い 

 

下村委員 ／・曲とトークパートとのバランスが良く、番組の構成が良い 

      ・プロレスの話題が、放送の時間帯に合っていないと感じた 

      ・話し方が上手く、しっかり聞くことが出来た 

 

次回開催は令和 2年 3月 25日（水）を予定。 

 

 

 

以上  

 

   文責：メディア事業部 大賀鉄也 


